

UNIVERSIDAD SAN PEDRO

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA PROFESIONAL DE SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN
MEDICINA INTERNA



**Eficacia del uso de corticoides en el tratamiento en
pacientes con shock séptico, Hospital Regional Eleazar
Guzmán Barrón, 2019**

Tesis para obtener el Título Segunda Especialidad Profesional En Medicina
Interna

Autor

Martinez Alcantara, Phiero Armando

Chimbote – Perú
2018

ABSTRACT

En la presente investigación se determinará la eficacia del uso de corticoides en el tratamiento en pacientes con shock séptico, Hospital Regional Eleazar Guzmán Barrón, 2019. El diseño es básico, observacional, descriptivo, transversal. La muestra está conformada por 34 casos y 68 controles. Se utilizará una ficha de observación (recolección de datos). Los datos recogidos serán volcados en el programa Microsoft Excel 2019 y el programa IBM SPSS v.26, para realizar el análisis de estadística descriptiva (estudio de frecuencia y porcentaje), la relación se determinará mediante el análisis inferencial Odds Ratio. Se espera encontrar una relación del uso de corticoides en el tratamiento de pacientes con shock séptico.